
El día 17 de febrero de 2022 a las 14:30, se reúnen a través de videoconferencia los
miembros del Consejo Escolar Alberto Centeno, Pablo Alconchel, Jorge Azcona, Eva
García-Bajo, Marta Langa, Mercedes Pérez, Ismael Rodríguez, Rosa Vitaller, Pilar Lorenzo,
Ana Isabel Muñoz, José Luis Terol y Lara Builes en reunión ordinaria con la ausencias de
Luis Arguedas, para tratar temas de su competencia según el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

2. Información sobre la aplicación SELFIE.

3. Cierre de la cuenta de gestión correspondiente al año 2021.

4. Aprobación, si procede, de la participación del centro en el programa Erasmus+ en las
modalidades KA 122 SCH Y KA 220 SCH.

5. Aprobación, si procede, de la incorporación del bilingüismo en los centros de FP.

6. Ruegos y preguntas.

1. Se aprueba por unanimidad el acta del consejo escolar ordinario del 26 de enero de
2022.

2. Eva García-Bajo explica que se pretende evaluar la competencia digital en los centros de
todo el país mediante una aplicación llamada SELFIE. Ésta también permitirá hacer
comparativas a nivel europeo en materia de destreza digital. Para ello se van a realizar unas
macroencuestas dirigidas a alumnado, profesorado y equipo directivo en todos los centros,
que tendremos que llevar a cabo próximamente. En cuanto al profesorado, primero harán
las encuestas los jefes de departamento y posteriormente por departamentos el resto del
profesorado. En cuanto al alumnado, se intentará realizar las encuestas en sesión de tutoría
y en las aulas de informática tal y como se han realizado otras encuestas en cursos
anteriores. En este caso son anónimas por lo que no se pueden guardar los datos, una vez
se empieza se tiene que finalizar. Tienen una duración aproximada de 40 minutos.

También se pretende implementar el portfolio de la competencia digital de la misma forma
que está el de lenguas extranjeras por ejemplo. Se quiere habilitar una acreditación única
como puede ser el B2 o el C1 en inglés.

El Fondo Europeo tiene prevista una gran suma de dinero en concepto de ayuda para la
renovación de equipos informáticos y una dotación de pantallas interactivas de 68
pulgadas que incluyen cámara y aplicaciones que sustituyan a las pizarras digitales. Esto
último crea dudas, entre otras cosas, por la gran cantidad de basura digital que se creará.

3. Fernando Montes toma la palabra muestra y explica los datos más relevantes de la
cuenta de gestión del año 2022. Se aprueba por unanimidad.

4. Eva García-Bajo explica que se quiere continuar en el programa Erasmus + por lo que en
las próximas semanas habría que presentar los proyectos correspondientes en caso de ser
aprobada su participación en el presente consejo.

En esta ocasión se pretende participar en los Erasmus KA 122 SCH y KA 220 SCH. El
primero va orientado tanto a profesorado como a alumnado. El segundo es similar al que ya
se está realizando en secundaria pero le han cambiado el nombre. Se quiere solicitar de 1º
a 4º de la ESO y ya se ha hablado para realizarlo con los cuatro países más implicados en
el Erasmus de este curso, Italia, Estonia, Turquía y España. Quizá también se apunten al
proyecto Alemania y Holanda. El tema sobre el que se quiere trabajar es la salud personal
relacionada con la salud del planeta, es decir abordar la educación medioambiental y la



salud. La fecha límite para enviar el proyecto es el 23 de marzo. También se ha planteado al
resto de países que el alumnado con necesidades educativas especiales o con movilidad
reducida puedan participar también.

Se aprueba la participación del IES en los dos proyectos Erasmus+.

5. El pasado 10 de febrero se informó al centro de que a partir del próximo curso se
concedía la posibilidad de impartir un módulo de formación profesional en modalidad
bilingüe. Tras comunicarlo al profesorado salió una profesora dispuesta a impartir estas
clases bilingües quedando un módulo de Educación Infantil en inglés en primero y otro
módulo en segundo.

Desde Educación se están dando muchas facilidades para implantar el modelo bilingüe en
ciclos formativos. Se pretende adquirir un lenguaje más específico y además dar respuesta
a aquel alumnado que llega con buen nivel de inglés. En nuestro caso, se quedarían 6
horas en primero y 7 horas en segundo. Se realizarían desdobles siempre y cuando hubiera
un mínimo de seis u ocho alumnos. Por el momento no se desdoblaría el área de inglés
como tal, pero es algo que se hablaría más adelante. Este modelo queda abierto en un
futuro a los demás ciclos siempre y cuando haya suficientes recursos personales.

Desde el equipo directivo se agradece enormemente la predisposición y voluntad de la
profesora que se ha presentado voluntariamente a iniciar este proceso.

6. Eva García-Bajo informa de que próximamente se convocará reunión de la comisión de
Convivencia.

Lara Builes y Jorge Azcona transmiten las conclusiones a las que llegaron después de
realizar la junta de delegados y delegadas:

- El wifi en el edificio de ciclos es muy deficitario y los alumnos se están conectando
con sus propios datos.

- Sólo disponen de dos baños los cuales en ocasiones están atascados, la cerradura
está rota o tienen pequeñas averías, con lo que sólo queda uno libre para todo el
alumnado del edificio. También echan de menos otro contenedor específico para
higiene femenina.

- Les gustaría contar con un espacio propio para reuniones de delegados y
delegadas.

- También se recibió alguna queja porque en el edificio de ciclos en ocasiones hace
frío y consideran que se debería tener la calefacción un rato más encendida por la
tarde.

Alberto Centeno informa de que se ha enviado un escrito al Servicio Provincial de
Educación informando de la situación actual que tenemos en el instituto en cuanto a
eficiencia energética. También solicita que se convoque con urgencia una reunión de la
Comisión del Banco de Libros ya que lleva mucho tiempo sin realizarse. Por último también
pide fijar fecha para las Jornadas de Alimentación en el IES.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las diecisiete horas del día señalado.
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